

## El fallecimiento de Enrique Bustamante



**De** michele.mattelart <>  
**Destinatario** <boletin@ae-ic.org>  
**Fecha** 2021-06-21 11:32

Es con inmenso dolor que nos hemos enterado del fallecimiento de Enrique Bustamante. Enrique era un gran amigo desde muchísimos años. No contamos las ocasiones que compartimos, viajes, libros, luchas, manifestaciones, reflexiones. Fue el quien nos introdujo en la España que salía del fascismo. Es difícil imaginar un mundo sin su presencia. Pensamos también a su compañera, Patricia, y todo nuestro afecto va hacia ella, así como a todos sus amigos y amigas que sufren esta gran pérdida. Guardaremos de Enrique un recuerdo inmensamente afectuoso, querido, solidario.

Michèle y Armand Mattelart